

Même pas peur de la souris !



L'équipe est satisfaite de ces formations. Au 1^{er} plan, en rouge, on retrouve Mme Pascolo, vice-présidente de l'ILGC. Photo RL

Démystifier l'informatique, rendre l'accès à internet plus facile, voire évident chez les plus de 55 ans, c'était en 2008 le souhait (et le pari en même temps) de l'ILGC (Instance locale de gérontologie et de coordination) du canton de Villersrupt.

Née sous le règne de François Boudot (maire de Villers-la-Montagne jusqu'en mars 2014), cette heureuse initiative est toujours debout en 2016 et n'est pas près de s'arrêter.

En 8 ans, explique Marie-Hélène Pascolo, vice-présidente de l'ILGC, « près de 200 personnes sont passées par nos stages. Nous assurons les initiations et les perfectionnements. Notre prof est toujours là et il est très apprécié. De même que les deux assistants bénévoles ».

La session "initiation" débutée en octobre vient de s'achever et, le moins qu'on puisse

dire est, qu'une fois encore tous sont satisfaits du savoir acquis.

Les participants affichaient des sourires autour des ordinateurs mis gracieusement à disposition par la municipalité, de même que la salle.

Nicole, d'Hussigny, exhibe fièrement son outil de travail : « Je viens de me l'acheter et du coup, je l'emmène en cours. C'est plus facile pour moi. Et dès aujourd'hui, je vais pouvoir envoyer des mails car on est en train de me créer une adresse mail ».

Josette, de Villers-la-Montagne, est là pour la 3^e fois : « Moi, j'adore l'ambiance des cours et on n'en sait jamais trop ». Quant à Mimi, de Laix, elle assure qu'elle tient à revenir à la session prochaine de perfectionnement.

Au final, donc, une heureuse action (parmi d'autres) de l'ILGC qui suit de près la tête et les jambes de ses adhérents !